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１ 災害廃棄物の処理について 

   能登半島地震に係る災害廃棄物の広域処理の状況と今後の予定

を聞く。 

 

２ 能登半島地震を踏まえた能登の観光誘客について 

 (1) 現在、被害が大きかった能登６市町において一般の観光客の受

け入れが可能な宿泊施設はどれほどあるのか。 

 (2) これから能登の誘客にどのように取り組んでいくのか。 

 

３ 白山手取川ジオパークを活用した取り組みについて 

   ユネスコ世界ジオパークの認定以降、どのように情報発信を行

ってきたのか。また、ジオパーク内の観光素材を今後どのように

誘客に活用していくのか。 

 

４ 北陸鉄道線の利用促進について 

   北陸鉄道線が今後も地域の足としての役割を果たしていくため

には、北陸鉄道、県、沿線市町が連携し、これまで以上に利用促

進に取り組むことが大切だと考えるがどうか。 

 

５ スポーツの振興について 

 (1) パリオリンピックに対する率直な感想を聞く。 

 (2) 幼い頃からスポーツに触れ合う機会を提供するとともに、アス

リートを発掘・育成する体制づくりが重要と考えるが、県の取り

組みを聞く。 

 (3) パリオリンピックでの盛り上がりは、アーバンスポーツの一層

の普及に向けた絶好の機会と考えるが、今後の取り組みを聞く。 

 

６ 子どもの権利に関する条例について 

   こども基本法の理念に則った条例を整備する必要があると考え

るがどうか。 
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７ 高橋川の改修について 

 (1) ３期区間である金沢市大額から白山市曽谷町地内までの改修の

一刻も早い完成に向けて取り組んでほしいが、北陸鉄道の橋梁の

架け替え工事など、現在の進捗状況を聞く。 

 (2) 沿川住民からは、３期区間の上流側の安全・安心を早期に確保

するよう求める声があるが、改修区間の延伸に向けた調査の進捗

状況を聞く。 

  

８ 国道１５７号の機能強化について 

 (1) 白山市吉野地内の早期の拡幅整備が必要と考えるが、現在の取

組状況と今後の予定を聞く。 

 (2) 山間部にある橋梁・トンネルの耐震補強や老朽化対策の状況と

今後の予定を聞く。 

 

９ 教職員の多忙化改善について 

   教職員の時間外勤務時間の現状と多忙化の改善に向けた取り組

みを聞く。 

 

10 いしかわ師範塾について 

 (1) 今年度の受講状況を聞く。 

 (2) 講師を対象とする講座は能登でも開催されていると思うが、能

登半島地震の影響はあったのか。 

 (3) 一人でも多くの学生に集まってもらうために、どのように取り

組んでいるのか。 

 

11 通学路の交通安全対策について 

   児童生徒が通る通学路の安全を守るため、どのようなことに取

り組んでいるのか。 
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